

# Ordenación de dos diáconos en Roma

Ignacio Mirón López y Luis Ramón Quesada Béjar, fieles del Opus Dei, recibirán el diaconado el próximo sábado en la parroquia de San Josemaría (Roma).

10/03/2014

Conferirá la ordenación Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei. La ceremonia iniciará a las 16,30. Durante varios años, Ignacio Mirón y Luis Ramón Quesada han sido profesionales en el ámbito de la

educación y la consultoría, respectivamente.

## **En el mundo de la educación**

Ignacio Mirón ha trabajado siempre en el mundo de la educación.

“Estudié Magisterio y enseñé dieciséis años en el colegio Tajamar, de Madrid. Allí trabajé con mucha ilusión, intentando santificar aquella profesión de la mejor manera que sabía. En esa época escribí libros para todos los niveles de primaria”.

En ese mismo colegio había estudiado y fue allí donde vio por vez primera al fundador del Opus Dei: “el salón de actos estaba sin terminar, pero allí se veía un ambiente tan festivo que se cubrían todas las deficiencias de un edificio inconcluso, por lo menos para un niño. Sí, recuerdo la viveza de san Josemaría, el afán de ponerse metas altas...”.

Al descubrir más el mensaje del Opus Dei en los últimos años de colegio, creció en él “el deseo de conocer, el hábito de lectura, el amor a la libertad, un sano sentido crítico... Pero sobre todo, aprendí algo que no es fácil de transmitir como el amor por la sinceridad, la lealtad, la fidelidad a la palabra dada, el mantenerse en el esfuerzo”.

Tras su experiencia educativa en Madrid, viajó a Filadelfia y Chicago, donde se encargó de la formación de padres y profesores en Midtown Center, un centro de educación suplementaria. “La experiencia americana fue un sueño que nunca agradeceré bastante”.

En los últimos meses, en su preparación para el sacerdocio, ha realizado una tesis doctoral en Teología.

De la auditoría al sacerdocio

Luis Ramón Quesada también llega al diaconado tras una dilatada vida profesional. Nacido en 1965 en Jaén, siempre ha estado ligado al mundo de la gestión empresarial. “Empecé en 1987, realizando tareas de consultoría. Luego, tras seguir unos cursos, me especialicé en auditoría financiera”.

Su trabajo le ha llevado a vivir en diferentes pueblos de la provincia de Jaén, si bien ahora reside en la capital. Compagina su trabajo con la formación de los jóvenes, con quienes comparte la pasión por el fútbol.

En septiembre de 2011, inició la licenciatura en Teología en la Universidad de Navarra. “Actualmente, estoy realizando una investigación sobre la teología espiritual en torno a los trabajos del Concilio Vaticano II”.

Luis Ramón no será el primer sacerdote de su familia, pues su hermano Javier –también sacerdote de la Prelatura- desarrolla desde hace años su ministerio en Rumanía.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/ordenacion-de-dos-diaconos-en-roma/> (05/02/2026)